



(國債増大) 日本の有する内外  
國債が急激の勢を以て増加して  
行くので財政家は痛く脅かされて  
居る。昨年度の終りに内國債  
は三十九億百七十七萬三千八百  
圓、外國債は十四億六千十二  
萬一千九十九圓、此の額は同年  
度中に二億圓の増加を示して居  
る。大阪朝日紙の計算に依れば  
遠からず我國債は六十億に達し  
此の利子を拂ふ爲め年々の收入  
の三分の一を要するに至る。  
(難破船) 銚子にて汽船四隻  
難破、内一隻の乗組員四名は  
救助されたれど、他の三隻の分  
一五〇名は今尙行方不明なり  
支那の難船の頭目だ。

(堤防破壊) サンフランシスコ  
ド・カニオンにて同名の堤防破  
壊し同保存工事に働くて居た  
人夫百五十名溺死した、内百名  
の死體はサンタクララ、サンタ  
バウラ兩川の交流點にて發見さ  
(記念燈臺) コロンブス記念の  
燈臺を建てるのである四月汎ア  
メリカ協會にて同燈臺設計圖の  
選定がある筈で之に對する賞金  
は既に五萬ドルに達した。

(郵便飛行難) 十四日早朝巴  
リーに十二時十五分着陸した  
(佛瑞通商條約) 商務大臣ボカ  
ノフスキ氏はスイス國代表と  
の間に兩國間の通商條約の公文  
書交換した  
(種族歸順) ラバットよりの電  
報は三種族に屬する總數千百家  
族の歸順を傳へた

## HOTEL PORTUGUEZ

de Carlos F. Martins  
Araraquara — E. de S. Paulo

御旅館  
支配人 有田寛夫

OFFICINA DE COSTURA  
"TUR-TUR"  
Rua Senador Feijó, 210 — Tel. 619  
SANTOS

## Fazenda Santa Rita

Estação Penna — Linha Noroeste

新珈琲請負栽培契  
約の好シーザン!!!  
Não perda esta  
optima occasião!

## ソロカバナ 土地が良く聖市に一番近い カンジド・モツタ

農業 其れは土地を前掛としての雑草を戦ふ事である。土地は農業の基礎であるから其の肥痀の如何  
は往々にして折角的努力を否定する土地選定の第一は肥痀であり、中央市場への遠近、停車場への距離、  
交通路の善悪は生産物の販賣價格に大なる差を生す。

經營法 に於ては一作より多作。栽培一方よりも牧畜も行へ。凡て多年を要するものは利益の保證を  
與へる。又生産物に對しても、粗製品より精製品とし、加工して販賣するの利の大なるは明らかなる事である。  
而かも加工は大量を行ふ時に利益は倍加する。製品の統一販賣上に作業に場所と時間と資本等に非常  
なる利益を見る。殊に農閑を利用するに於ては又妙なり。御互益する組合組織は共同心を高め御互に大  
な成る基となる。そして永住の決心を以て事に當る時に其の氣分のみにて已に事業に及ぼす影響は莫大である。

成功 は棚からガタ餅式に来る事はあり得ない。大半は努力の賜物である。合理的の上に立つての努力でなければならぬ。時代の潮流に逆って折角の努力なしの泡とする。此れ程の悲惨事は又さない。

豪國の士に告ぐ 駆け離れた黒幕の陰にうごめきつゝあるを知る。類なき美はしき歴史を持つ日出  
づる國の同胞。島國根性を捨て、世界的に認められらるる時が来た。祖國は一の強きよりも十の力を希望してゐる。眞に祖國の爲めに同胞の發展を望まる、ならば共榮の範を魅して垂れられんこな其れで其の第一歩として共同購入といふ事を發表いたしました。これに購入上の便宜の爲めであるから。購入者若しくは然るべき人に依頼して遠近、地質、地形に依り價格の差等を付し分割する。地區の選定は購入希望申込  
に依ります。申込みが總面積に達すれば期日を定め實地観察すべく通知状を發します。

カンジド・モツタより三基。アセンダ・マッコ 667 alq. 内 500 alq. ツート・エギテ。ティラ  
ロッシャ。自動車道貫通し。地券確實。脚踏車その他。健康なり。牛20 牛211 ブロー5 馬2 豚400 ミー  
リヨ150車。住宅其他。コロニヤ8 貯藏庫。荷車。バス。シングロ。木材搬出車其他價格三ヶ年拂  
490 コンス一時拂 470 コンス。拂込法や價格に就いては皆さんの爲めに極力運動します。御不審の  
點は御遠慮なく御問合せ下さい。

住宅地 市内電車30番の終点より五分。不如意の為格安に譲ります。電車敷設定道に脊中合せの  
一ロッテ三コント五百内ニコントは即時拂。

シヤカラ ソロカバナ線オザコ駅より自動車にて五分地六アルケーレス内三アルケーレスはマツト  
モアルケールのカント。家屋。農具一切。

シナオ 中央線モジ駅よりオホ白動車道に添ふ七基の地で四十アルケーレス。家屋。池。モエンニ  
ヨ其他。

就職の紹介部 履主は仕事。家族者。獨身者。男女。大體の手當。履主の住所姓名  
職業。家族數。旅費負擔か否かを明記し申込まれたし。

Rua Conselheiro Frutado, 18 São Paulo

K. OKUBO

ベーロンド  
日本本  
にほんゆ  
の有する内外

リオ支店三月十三日郷里送金相場  
横濱正金銀行  
三十レインズ

婦人科  
外  
ドットール  
ノバツク  
随時  
診察所  
北西線リソース市  
オラボ  
電話  
五八

日本茶販賣  
左記各商店にて同一  
御値段にて差上げます

◆求人  
可  
有る人  
二名  
右至急入用です御希望の方は左  
記へ詳細御問合せを乞ふ

歸化に悩める同胞  
土地所有者、借地者其他満二個年  
以上の在留諸君へ  
謹 告

原則  
として伯國政府に歸化自由の法規あるを知るや  
同胞諸君の内には伯國へ歸化希望の者多く、或は早くや  
歸化して伯國の親善を計ると共に永住目的の基に廣大  
な伯國の野に大に活躍して見たいと云つてゐる所謂民衆  
ある。内には既に歸化手續を終つた人もあるが今以  
て歸化權獲得迄に至らないと云ふ人は彼方此方の在  
ることを耳にする。私の考へでは歸化權獲得なるものは、只單に機上の論  
理や姑息な手段に依頼して生み出されるものではない。論  
じら深奥なる要領、當事者の精神

一、簿記に経験の  
一名  
萄牙語不解にても

原則  
として伯國政府に歸化自由の法規あるを知るや  
同胞諸君の内には伯國へ歸化希望の者多く、或は早くや  
歸化して伯國の親善を計ると共に永住目的の基に廣大  
な伯國の野に大に活躍して見たいと云つてゐる所謂民衆  
ある。内には既に歸化手續を終つた人もあるが今以  
て歸化權獲得迄に至らないと云ふ人は彼方此方の在  
ることを耳にする。私の考へでは歸化權獲得なるものは、只單に機上の論  
理や姑息な手段に依頼して生み出されるものではない。論  
じら深奥なる要領、當事者の精神

一、家具製作に経験  
二名  
右至急入用です御希望の方は左  
記へ詳細御問合せを乞ふ

一、家中入用  
二名  
夫婦者にても結構です  
食料付きで給料百五拾钎内外  
支拂ひます  
尚委細は上記人又は左記代理人へ  
代理人 大前角次郎

向井捷次郎  
宣傳者 氏 原彦馬  
辯護士 モンテーロ・ボリソーラ  
七號室  
聖市ティレータ街二番二階の七號室  
勿論歸宿を得たのであります。十ヶ月前後を以て成功は  
就ては歸化御希望の十速かに御申込を乞ふ、尙ほ委細  
は御問合せ次第御回答申します。

向井捷次郎  
宣傳者 氏 原彦馬  
辯護士 モンテーロ・ボリソーラ  
七號室  
聖市ティレータ街二番二階の七號室  
勿論歸宿を得たのであります。十ヶ月前後を以て成功は  
就ては歸化御希望の十速かに御申込を乞ふ、尙ほ委細  
は御問合せ次第御回答申します。

向井捷次郎  
宣傳者 氏 原彦馬  
辯護士 モンテーロ・ボリソーラ  
七號室  
聖市ティレータ街二番二階の七號室  
勿論歸宿を得たのであります。十ヶ月前後を以て成功は  
就ては歸化御希望の十速かに御申込を乞ふ、尙ほ委細  
は御問合せ次第御回答申します。

# 植民地行脚(其の二)

新らしい橋と清い流れ  
永久保存の價值も建物  
別天地ワルパ植民地（其の二）  
井溝河波生





漸く成立した  
日露漁業條約

▼日本近信▲

カラハン氏の間に調印  
モスコーで田中大使ご

大正十四年十二月以来長らく日露關係を承認する旨を文書の形  
露兩國間に改訂の交渉中であつて是式をもつて明示したことは本懸  
た漁業條約は幾度か難關に逢着し停頓を重ねながら後藤子句は甚だ抽象的であるけれども  
の訪露を機に之の斡旋に依つ實際的協定の鍵さたるべきものである尙田中大使は豫てか  
て著しく兩國の接近を見るに至るのである尚田中大使は豫てか  
り漸く協定の成案を得たので後藤子句は甚だ抽象的であるけれども  
藤子出發の後を受けて一月廿三日調印を機に一應歸朝することに  
日當地露國外務人民委員會樓上なるかも知れぬと

見るに至つた而して露國政

府側の調印者は外務人民委員會

次長カラハン氏及び農業人民委員

員會參與會議委員ラオス氏

日本側からは田中大使が調印し

たが外務人民委員長チエリ

ン氏を始め最高國民經濟會議幹

部會員アラロフ氏外務人民委員

會高級役員及交渉の衝に當つた

兩國專門委員等多數列席し日本

側からも各大使館員が立會つた

上チエリン氏及び田中大使

は互に立つて祝辭を述べ合ひ兩

國親善の益々促進された事を希

望した

豫て妥協點に近づきつた

日露漁業交渉は露國政府が「ソ

ヴィエット政府は露銀沿海州に

於ける漁業につき日本臣民の有

する經濟的利害關係の大なるこ

とを認め充分に日本臣民の利益

を保全すと云ふ意味を文書の

形式をもつて日本側へ提出する

こととなつたので田中大使は二

十三日午後九時過漁業條約案正

文及び其の附屬文書に正式調印

を了した旨本日外務省宛公電

によれば「逆井ゆきの(玄)田中

正(三)稻葉じゆん(三五)の五名が町

の内付添ひで午前九時五十分上

野田の争議は勃發以來既に百四

十五日、職工側幹部は襲撃事件

で全部収容され、女房や子供が

立てる現状であるからこのま

るが、他の教済によって生計を

第一線に立つて奮闘を續けてる

事議を續けてなければ一家が餓

死するより他にない、廿六日

第一線に立つて奮闘を續けてる

が、他の教済によって生計を

立てる現状であるからこのま

るが、他の教済によって生計を

立てる現状であるからこのま



